
Эксперты советуют: как по

Сегодня более 60 миллионов россиян выходят в интернет хотя бы раз в день. Все чаще
пользователи отдают предпочтение смартфонам как наибол

– Антон Александрович, мы привыкли го

– Производители смартфонов, как правило, публикуют рекомендации по эксплуатации устройств
35 °C. Когда температура меньше рекомендуемой, устро

– Может посоветуе

– По последним данным фонда общественного мнения (ФОМ), Уральский регион входит в тройку
лидеров по проникновению мобильного интернета в населенные пункты. Это значит, что для нас,
жителей этого региона, особенно важно

– Антон Александрович, а м

– Наши базовые станции готовы к предоставлению качественных услуг в сложных климатических
условиях – от жары до мо

– Тогда какие фа

– Мобильная сеть – это сложный механизм, его работу можно сравнить с живым организмом, где
все элементы максим

– А на что ча

– Сегодня «МегаФон» лидирует по количеству базовых станций с цифрой 138 тысяч (из них 511 – в
Тюменском регионе), а это значит, что мы построили качественную сеть связи на Урале и в России
в целом. Как показывает статистика, распространённые жалобы по теме мобильного интернета
часто не имеют прямого

– Сегодня все соревнуют

– Мы гонимся не столько за скоростью передачи данных, сколько за тем, чтобы абонентам было
комфортно реш 3G, первыми предложили клие 4G-интернет. Относительно конкретных значений LTE
составляют 24 Мбит/с – что позволяет общат

– Сейчас большой в

– При выборе обратите внимание, какой стандарт связи поддерживает устройство, это будет
влиять на скорость загр 3G, для загрузки более тяжелых фа

– В ряде источников появляются заголовки, типа: улучшите самост
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– Во-первых, желательно обновлять программное обеспечение, которое позволит повысить
производительность устройства. Многие вопросы клиентов были решены именно после этого. Во-
вторых, своевременно закрыва

– Антон Александрович, бывает, что на смартфоне услуги о

– Мы постоянно развиваем сеть, и даже в сложной экономической ситуации не прекратили
инвестировать в инфраструктуру. Приведу конкретный пример: только за третий квартал этого года
новые объекты связи п


